

Sharing session disertasi 16 Desember 2015

Sesi paparan Dengan narasumber:

1. Dr. Ardiyanto: Pemahaman metode penelitian disertasi

Suka duka studi doctoral pada usia 49 tahun, yang perlu dijaga adalah semangat untuk kuliah. Kendala studi doctoral adalah masalah keluarga dan masalah ekonomi. Hal yang penting dilakukan adalah manajemen waktu.

Memilih topik disertasi didasari oleh kompetensi keilmuan dan target penulisan proposal. Apakah lulus cepat ataukah mengedepankan idealism. Penulisan disertasi harus melihat faktor kekuatan dan kelemahan pribadi. Perlu melihat grand theory keilmuan yang mendasari disertasi

Tips menulis disertasi supaya sukses adalah terus berdiskusi dengan rekan sejawat dan rekan lain yang lebih ahli.

Prinsip yang harus dipegang teguh adalah Bagaimana berhasil menjadi doctor dengan sehat.

2. Dr. Ika Barokah

Dengan topik : bagaimana meraih gelar doctor di UB.

Kendala utama studi S3 adalah faktor keluarga dan masalah keuangan, sehingga manajemen keluarga dan manajemen keuangan menjadi faktor penentu keberhasilan.

Tips menulis disertasi adalah memulai dengan mengumpulkan jurnal dan artikel terkait kecenderungan penelitian. Memperhatikan tahapan atau time line disertasi. Di jurusan PDIM UB, time line untuk proses disertasi melalui tahapan yang sudah terstruktur.

Kendala metodologi penelitian, apakah menggunakan metode kualitatif dan kuantitatif harus didiskusikan dengan promotor dan sesuai dengan kedalaman kajian yang hendak di angkat

3. Dr. Aries Haryanto

Dengan topik : Penulisan Disertasi Berbasis Karakter Keilmuan Hukum : Problema Dan Pengalaman Studi Program Doktor Di Universitas Barawijaya Malang
Menyusun disertasi adalah bagaimana konstruksi berpikir dan dinamika mahasiswanya sendiri, bukan tergantung universitas tempat belajar.

Penelitian hukum agak berbeda dengan penelitian keilmuan lain, karena tidak berbasis data, karena ranah hukum adalah berbasis kesepakatan.

Merupakan pilihan proses yang akan ditempuh, apakah menjadi doctor administrative apakah menjadi doctor yang memiliki kompetensi

Memulai disertasi harus dimulai dengan konstruksi berpikir apa permasalahan yang hendak diangkat.

Sesi Tanya jawab :

1. Yani Dahlia S3 Manajemen: buku panduan disertasi belum juga diterbitkan. Mohon saran bagaimana menyikapi jika di PS Manajemen sudah ditentukan alat analisis untuk penyusunan disertasi
2. Mike, S3 Ilmu Hukum, penelitian proses pilkada, dan mengalami beberapa kendala, bagaimana tips manajemen waktu
3. Hary Sulaksono, S3 Manajemen: mengacu pada step-step disertasi yang sudah jelas di UB, bagaimana penerapannya di UNEJ, sistem di kurikulum juga belum jelas, mohon saran
4. M Taufik, S3 Ilmu Hukum: dalam perspektif hukum, bagaimana menarik permasalahan menjadi ilmiah. Kendala yang dihadapi adalah bagaimana mencermati apakah permasalahan dapat dikategorikan sebagai 'legal issue'. Bagaimana langkah-langkah yang harus dilakukan supaya mendapat topik legal issue yang update

Komentar Narasumber :

1. Dr. Ika Barokah : program S3 Manajemen memang masih seumur jagung atau masih balita, sehingga proses manajemen akan terus diperbaiki. Buku panduan disertasi dan tahapan proses disertasi akan dilengkapi secara bertahap. Pemilihan alat analisis merupakan hal yang krusial, alat analisis apa yang pas, harus menyesuaikan dengan permasalahan dan apa yang hendak dicapai dalam penelitian disertasi.
2. Dr. Aries Haryanto: mahasiswa adalah pelanggan primer, sehingga setiap kendala yang dihadapi hendaknya ditindaklanjuti oleh pihak manajemen pengelola studi pascasarjana. Cara mencermati permasalahan yang dikategorikan 'legal issue' adalah terus update keilmuan dan berdiskusi dengan rekan sejawat dan dosen pengajar. Kendala non teknis terkait hubungan dengan promotor dan co promotor dapat disiasati dengan memahami karakter masing-masing dosen.

3. Dr. Ardiyanto: proses administrasi disertasi yang masih simpang siur jangan dijadikan kendala atau hambatan untuk menulis disertasi. Terus saja mengumpulkan jurnal dan menulis, karena tahapan proses administrasi akan berjalan seiring dengan perbaikan manajemen pengelolaan program doctoral. Menjaga stamina dan semangat berjuang menuntaskan studi adalah hal terpenting,